

Nota de prensa

Presidente Hernández, sobre visita de calificadora Moody's

“Hoy el país tiene las mejores calificaciones de su historia”



Tegucigalpa, 19 de enero. “Estamos optimistas; hoy el país tiene las mejores calificaciones de su historia”, destacó hoy el presidente Juan Orlando Hernández en relación a la presencia en el país de la calificadora de riesgos Moody's.

Las calificadoras de riesgo son agencias que se dedican a clasificar créditos, activos de todo tipo y productos financieros; también se les conoce como agencias de rating o clasificadoras de créditos.

“Eso es muy importante mantenerlo, pero yo no desconocería que algunos grupos políticos o económicos que por intereses propios querrán que el país no tenga las mismas calificaciones que ahora tiene”, declaró el presidente Hernández en conferencia de prensa.

Mejor calificación de la historia

El gobernante añadió que “espero que estas empresas puedan hacer el trabajo a profundidad, altamente técnico; si se hace así no me cabe la menor duda que Honduras va a seguir saliendo como el mejor calificado en su historia y eso es bueno”.



Argumentó que con las buenas calificaciones de esta firma el país genera un buen clima de inversión para que los préstamos cuesten menos para el país, bancos y al usuario final.

Las principales calificadoras de riesgo son las estadounidenses Standard& Poor's y Moody's, y la inglesa Fitch.